
 

 

Anlage 1 

 

zum Protokoll der Ortsratssitzung Otze am 23.05.2019 

 

 

Einwohnerfragestunde 

 

1. Ein Einwohner fragte nach, ob am Tunnel noch eine Barriere eingebaut werden 

sollte. Frau Träger verneinte dies. 

 

 

2. Ein Einwohner wies darauf hin, dass an der Schule vor einiger Zeit ein Baum gefällt 

worden sei. Der verbliebene Baumstumpf sei noch recht hoch und stelle am 

Fahrbahnrand eine Gefährdung für Fahrzeuge dar. Er bitte um Beseitigung des 

Baumstumpfes, vor allem vor dem Hintergrund, dass vor der Kita derzeit ähnliche 

Arbeiten stattfinden würden und man diese verbinden könnte. 

 

Antwort der Tiefbauabteilung: 

Der beschriebene Baumstumpf befindet sich innerhalbe der Parkplatzüberhangflächen auf 

dem Gelände des Realverbandes. Da derzeit zeitnah keine Stubbenfräsarbeiten geplant 

sind, werden die Kollegen/Kolleginnen des Gärtnerbauhofs die Stubben in den nächsten 

Wochen so tief absägen, dass er keine Behinderung mehr darstellt. (zus. Anmerkung: 

Zum Zeitpunkt der Mitteilung hatte die am Kindergarten arbeitende Firma die 

entsprechenden Geräte bereits wieder von der Baustelle abgezogen.) 

 

 

 


